

## Transit record sur le barrage des Trois-Gorges

Dossier de la rедакция de H2o  
January 2024

Le flux de transport du barrage des Trois-Gorges a atteint un niveau record de 174 millions de tonnes en 2023, selon des données officielles récemment publiées. Ce chiffre marque une augmentation de 8,77 % par rapport à 2022, selon le ministère des Transports. Les écluses du barrage ont enregistré un flux de 169 millions de tonnes, tandis que l'ascenseur à bateaux du barrage a transporté près de 4,79 millions de tonnes. Ainsi 574 100 tonnes de matériaux ont été transportés via le barrage, et plus de 2,2 millions de touristes ont visité le site.

Le projet des Trois-Gorges est un système multifonctionnel de contrôle de l'eau, composé d'un barrage de 2 309 mètres de long et de 185 mètres de haut, d'écluses à cinq niveaux sur les côtés nord et sud, et de 34 turbogénérateurs d'une capacité de production d'énergie combinée de 22,5 millions de kilowatts.

Xinhuanet News